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Das ist das Leit-Bild  

der Lebenshilfe Bernburg gGmbH.  

 

 

Unser Leit-Bild ist in Leichter Sprache 

geschrieben. 

Denn alle sollen den Text gut verstehen. 

 

In dem Text ist nur die männliche Form 

genannt.  

Zum Beispiel: Mitarbeiter 

Gemeint sind immer Frauen und Männer. 

 

In dem Leit-Bild der Lebenshilfe Bernburg steht: 

 Wer ist die Lebenshilfe Bernburg? 

 Was ist der Lebenshilfe Bernburg wichtig? 

 Was will die Lebenshilfe Bernburg? 

 Was macht die Lebenshilfe Bernburg? 

 Wie arbeitet die Lebenshilfe Bernburg? 
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Wer ist die Lebenshilfe Bernburg? 

Die Lebenshilfe Bernburg wurde  

im Jahr 1996 gegründet. 

Wir sind ein regionales Unternehmen. 

Das heißt: 

Wir unterstützen die Menschen in der 

Umgebung von Bernburg. 

Und wir bieten unsere Produkte in der Umgebung 

von Bernburg an. 

 

Wir sind ein soziales Unternehmen. 

Das heißt: 

Wir setzen uns für die Rechte und Bedürfnisse 

von Menschen mit Behinderung ein. 

 

 

Wir begleiten Menschen mit  

verschiedenen Behinderungen.  

Wir unterstützen Menschen mit Behinderung 

dabei ihr Leben so zu leben wie sie es 

möchten.  

Und fördern ihre persönliche Entwicklung. 

 

In der Lebenshilfe Bernburg arbeiten viele 

Fach-Leute und Helfer zusammen. 
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Ehrenamtliche Helfer unterstützen die Arbeit. 

Das heißt: 

Die Helfer unterstützen freiwillig.  

Und bekommen kein Geld dafür. 

 

Was ist der Lebenshilfe Bernburg wichtig? 

Bei uns steht der Mensch im Mittel-Punkt. 

Wir achten auf den ganzen Menschen. 

Denn jeder Mensch ist wichtig und 

besonders. 

Wir finden:  

Es ist normal, verschieden zu sein. 

Denn jeder Mensch braucht etwas anderes. 

Oder interessiert sich für etwas anderes. 
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Was will die Lebenshilfe Bernburg? 

Wir wollen, dass Menschen mit Behinderung 

 so selbst-ständig und selbst-bestimmt 

wie möglich leben können 

 ernst genommen werden 

 mitwirken können  

 mitbestimmen können 

 überall mit dabei sind.  

Dafür geben wir die nötige Unterstützung. 

 

Die Lebenshilfe Bernburg möchte, dass 

alle Menschen gut miteinander leben. 

Egal ob sie eine Behinderung haben 

oder nicht. 

Denn alle Menschen haben die gleichen 

Rechte. 

 

Das steht auch in der  

UN-Behinderten-Rechts-Konvention.  

Das heißt: Es wurde ein Vertrag geschlossen. 

Über die Rechte von Menschen mit Behinderung.  

Wir wollen helfen diese Rechte umzusetzen. 

Und dafür die nötigen Bedingungen zu schaffen. 
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Was macht die Lebenshilfe Bernburg? 

Wir unterstützen Menschen mit Behinderung. 

Denn sie sollen überall mit dabei sein. 

Die Lebenshilfe Bernburg hat  

für jede Alters-Gruppe Angebote. 

 

Unsere Werkstätten für Menschen mit 

Behinderung bieten verschiedene  

Arbeits-Bereiche an. 

So können Menschen mit Behinderung auch 

am Arbeits-Leben teilnehmen. 

 

 

Unser Berufs-Bildungs-Bereich hilft für 

jeden den passenden Arbeits-Bereich zu 

finden. 

Und auf das Arbeits-Leben vorzubereiten. 

Denn: Jeder macht etwas anderes gern. 

   Und jeder kann etwas anderes gut.  

 

    

Unsere Werkstatt hat  

begleitende Angebote.  
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Zum Beispiel Angebote die im Alltag helfen. 

Oder Sport-Angebote. 

Damit fördern wir das Gleich-Gewicht 

zwischen Arbeit und lernen. 

 

 

Wir bieten verschiedene Außen-

Arbeitsplätze an. 

Außen-Arbeitsplätze sind in anderen Firmen.  

Außerhalb der Werkstatt für Menschen mit 

Behinderung. 

 

 

Unsere Förder-Gruppe fördert Menschen mit 

schweren und mehrfachen Behinderungen. 

 

 

Die Lebenshilfe Bernburg hat verschiedene 

Wohn-Angebote. 

Denn jeder soll so wohnen wie er möchte. 

In unseren Wohn-Angeboten bekommt jeder 

die Unterstützung die er braucht. 
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Zum Beispiel: 

Im Wohn-Haus oder in der Wohn-Gruppe.  

Der Ambulante Dienst unterstützt beim 

Wohnen in der eigenen Wohnung. 

 

 

Für die Senioren hat die Lebenshilfe Bernburg 

eine Tages-Förderung mit vielen Angeboten. 

Gemeinsam wird der Tag gestaltet. 

Und ein geregelter Tages-Ablauf gefördert. 

 

 

Mit unserem Familien-Entlastenden Dienst 

unterstützen wir pflegende Angehörige. 

Dadurch haben die Angehörigen auch Zeit für 

sich. 

 

Einige Familien brauchen Unterstützung. 

Unsere Begleitete Elternschaft  

hilft Familien. 

Damit sie gemeinsam gut als Familie  

zusammen leben können. 
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Unsere Unterstützung beginnt schon bei den 

Kleinsten. 

Kinder ab 0 Jahren werden in der Frühförder-

Stelle gefördert. 

So lange bis sie in die Schule gehen. 

 

In unserer Kinder-Tagesstätte Regenbogen 

spielen Kinder mit und ohne Behinderung 

gemeinsam. 

Hier werden sie gemeinsam betreut und 

gefördert. 

Für Schul-Kinder haben wir unseren 

integrativen Hort. 

Hier gibt es besondere Angebote für Schul-Kinder 

mit Behinderung. 

 

Die Mitarbeiter der Verwaltung 

achten darauf das Geld immer gut 

für die Lebenshilfe Bernburg 

einzusetzen. 

Dafür müssen sie sich an Gesetze 

halten. 
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Wie arbeitet die Lebenshilfe Bernburg? 

Für uns sind alle Menschen gleich viel wert. 

Egal, ob sie eine Behinderung haben oder 

nicht.  

Alle sollen selbst mitwirken und entscheiden 

können. 

Und sich selber etwas zutrauen. 

Dabei geben wir die nötige Unterstützung. 

 

Bei uns vertreten Menschen mit Behinderung ihre 

Interessen selbst. 

Es gibt 

 den Werkstatt-Rat der Werkstatt 

 die Frauen-Beauftragte der Werkstatt 

 den Bewohner-Beirat in den     

Wohn-Gruppen oder Wohn-Häusern 

 

Wir helfen Menschen mit Behinderung dabei ihr 

Leben selbstständig zu leben. 

Denn Menschen mit Behinderung sollen überall 

dabei sein. 

Dafür müssen unsere Mitarbeiter viel wissen. 

Und regelmäßig etwas dazu lernen. 
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Wir arbeiten eng mit Menschen mit Behinderung, 

ihren Angehörigen und gesetzlichen Betreuern 

zusammen. 

Alle Mitarbeiter der Lebenshilfe Bernburg 

sollen sich wohl fühlen. 

Jeder soll den Anderen mit Respekt und 

Achtung behandeln. 

Die Mitarbeiter sollen sich gegenseitig 

unterstützen. 

Und ehrlich miteinander umgehen. 

So können alle gut miteinander arbeiten.  

 

Die Lebenshilfe Bernburg möchte die Menschen 

mit ihren Angeboten gut unterstützen. 

Und gute Produkte herstellen.  

Damit alle Kunden und Partner zufrieden sind. 

 

Alle sollen sich an unser Leit-Bild halten. 
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